

Zwei gute Rote nach Berlin

Franke besuchte Metzgerei Kramer

■ **Borken.** Wieder einmal besucht der Bundestagsabgeordnete Dr. Edgar Franke die Traditionsmetzgerei Axel Kramer in Borken-Nassenerfurth. Mit dabei waren Mitglieder des SPD Ortsvereins Borken sowie interessierte Bürger.

Der Gesundheitspolitiker Franke war beeindruckt von der Qualität und der Vielfalt der Angebote sowie den vielfältigen Verkaufswegen. So vertreibt die Traditionsmetzgerei ihre Produkte nicht nur im eigenen Laden in Nassenerfurth und in der Markthalle in Kassel, sondern über Einzelhändler und auch online. So gibt es sogar viele bekannte Persönlichkeiten in Berlin, die Axel Kramer beliefert. Qualität setzt sich eben durch.

Edgar Franke ist nicht nur Botschafter der Ahlen Wurst in Berlin, sondern hat auch die Bundeswirtschaftsministerin Brigitte Zypries regelmäßig mit Ahler Wurst versorgt.

Inhaber Axel Kramer stellte im Gespräch mit Edgar Franke den Bedarf an Fachkräften sowie an Auszubildenden heraus. Der Betrieb würde gerne noch mehr Auszubildende einstellen, findet jedoch keine geeigneten Bewerber.

„Wir müssen die Attraktivität der Ausbildungsberufe, insbesondere in den Handwerksberufen, noch mehr steigern, aber auch noch besser über die dualen Ausbildungsberufe und die Aufstiegschancen der Absolventen informieren“, so Edgar Franke.



Axel Kramer (li.) im Gespräch mit Dr. Edgar Franke (Mitte) und interessierten Besuchern der Traditionsmetzgerei Foto: Privat